

Consenso en C.A. por modificar Contadora

Panamá, Oct. 11 (AP). El secretario de Estado norteamericano George P. Shultz, se reunió hoy separadamente con cuatro jefes de gobiernos centroamericanos y posteriormente dijo que hay un creciente consenso en la región sobre la necesidad de modificar la propuesta de paz para Centroamérica preparada por el Grupo de Contadora, que ya ha sido aceptada por Nicaragua.

Al concluir una visita aquí, Shultz dijo en conferencia de prensa que cada uno de los cuatro de los Jefes de Estados consideraban que se debía "mejorar" el borrador del acta.

Shultz vino aquí para asistir a la asunción del presidente Nicolás Ardito Barletta, pero gran parte de su visita la dedicó a consultas con otros Jefes de Estados

que vinieron para la ceremonia. Las conversaciones giraron en torno al borrador del tratado de paz.

Shultz conferenció con Ardito Barletta y también con los presidentes de Colombia, Belisario Betancur, y Costa Rica, Luis Alberto Monge de Costa Rica, así como con el jefe de Estado de Guatemala, general Oscar Humberto Mejía Víctores.

El funcionario estadounidense viaja ahora a México para continuar sus conversaciones sobre el tema con el presidente Miguel de la Madrid, cuyo país integra el Grupo de Contadora, junto con Colombia, Panamá y Venezuela.

El Grupo de Contadora ha solicitado a los países cen-

—Pasa a la página 76—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

ASUME LA PRESIDENCIA. Panamá, Oct. 11 (UPI). El ex presidente de Panamá, Jorge Illueca (izquierda), se dispone a dar un abrazo al nuevo presidente Nicolás Ardito Barletta, quien hoy asumió la presidencia de este país.

Trabajo y paciencia pide Ardito Barletta

Panamá, Oct. 11 (UPI). El economista Nicolás Ardito Barletta asumió hoy la presidencia de Panamá, como el primer mandatario elegido en los últimos 16 años, y pidió a sus compatriotas "trabajo, paciencia, perseverancia y tenacidad" para resolver la crisis económica por la que atraviesa el país.

En su discurso de toma de posesión pronunciado ante más de 2 mil invitados en el auditorium del Centro de Convenciones Atlapa de la ciudad de Panamá, Ardito Barletta se defendió de las críticas de su contra en el sentido de que fue favorecido por los militares y que éstos todavía lo controlan.

Mensaje del Papa para A.L. en la Dominicana

Santó Domingo, Oct. 11 (AP). El Papa Juan Pablo II trajo un mensaje hoy a los latinoamericanos "que les ayude a transformar desde dentro las estructuras, la sociedad, no en la lucha sino en el amor".

tercera al Caribe, el Pontífice fundamentó esa necesidad de transformación en las "barreras de ignorancia, injusticia y opresión" que obstaculizan "el desarrollo del hombre latinoamericano".

En una alocución en esta su segunda visita a la República Dominicana y la

"La Iglesia, que vive para y por ese hombre, —Pasa a la página 70—

Otro supuesto ataque contra embajada EU

Nicosia, Oct. 11 (AP). Un diario chipriota informó hoy que un grupo terrorista, integrado por árabes o iraníes, planeó estrellar una avioneta cargada de explosivos contra la embajada norteamericana en un ataque suicida.

El vocero de la embajada norteamericana Dan Howard se negó a comentar la noticia, aparecida en el diario derechista "Alithia".

El portavoz del gobierno chipriota Andreas Christou —Pasa a la página 70—

Kathy Sullivan primera mujer caminata espacial

Cabo Cañaveral, Oct. 11 (UPI). La astronauta Kathy Sullivan abandonó hoy la cabina del transbordador Challenger y se convirtió en la primera mujer estadounidense que realiza una caminata espacial.

11:46 de la mañana (15:46 GMT). Ambos mostrarán cómo pueden ser reabastecidos los satélites en órbita.

Leestma fue el primero en salir de la nave, que se encuentra en una órbita de 221 kilómetros sobre el Atlántico.

Le siguió Sullivan cuatro minutos después y luego ambos, vinculados al transbordador mediante

—Pasa a la página 68—

Terminan posibilidades a Ley Inmigración E.U.

Washington, Oct. 11 (AP). El cierre de sesiones del Congreso termina las posibilidades de aprobación de una legislación tendiente a regular la llegada de inmigrantes que prohibiría la contratación de indocumentados, pero uno de los principales auspiciadores del proyecto dijo hoy que se propone buscar su aprobación nuevamente el año próximo.

El representante demócrata Romano Mazzoli, que con el senador republicano Alan K. Simpson ha impulsado el proyecto de ley durante cuatro años, dijo que la medida no morirá porque los problemas que trató de resolver no desaparecerán.

"La ley sobrevivió durante tanto tiempo porque es algo que el pueblo norteamericano quiere."

—Pasa a la página 68—

Funcionarios de EU absueltos por Comité

Washington, octubre 11 (UPI). El Comité de Inteligencia del Senado informó hoy que no encontró evidencia alguna de que funcionarios estadounidenses se vincularan en forma ilegítima con grupos sospechosos de realizar actividades violentas en El Salvador.

tanclas" los contactos entre las agencias estadounidenses y las organizaciones sospechosas de violencia política "han sido manejados satisfactoriamente", dijo el comité.

El comité realizó la investigación a petición de miembros del Senado sobre acusaciones de que

—Pasa a la página 76—

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.



ANTES DEL DEBATE. Washington, Oct. 11 (AP). El presidente Ronald Reagan habla hoy con el vicepresidente George Bush, antes del debate de esta noche entre Bush con la candidata vicepresidencial demócrata Geraldine Ferraro. Recientemente Reagan tuvo su debate con el candidato Walter Mondale.



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

EN LITERATURA. Estocolmo, Oct. 11 (UPI). Foto de archivo sin fecha del poeta checoslovaco Jaroslav Seifert, quien hoy ganó el Premio Nobel de Literatura 1984.

Sólida ganancia logra obtener la Bolsa Nva. York

Nueva York, Oct. 11 (UPI). La Bolsa obtuvo hoy una sólida ganancia en operaciones moderadas con algunos inversionistas dedicados a la caza de ganancias, luego de una larga baja que había llevado los precios a su nivel más bajo de dos meses.

El promedio industrial Dow Jones, que se recuperó ayer ganando 2.10 puntos, saltó hoy 5.85 para cerrar a 1,183.08. Antes del miércoles el Dow había caído 62 puntos desde mediados de setiembre.

El volumen de la gran pizarra totalizó 87,020,000

—Pasa a la página 70—

Checoslovaco gana el Nobel de Literatura

Estocolmo, Oct. 11 (UPI). El poeta Jaroslav Seifert, un disidente checoslovaco cuya disconformidad fue posteriormente aceptada por el régimen comunista de su país, ganó hoy el Premio Nobel de Literatura.

La Academia Sueca dijo que le concedió el premio porque su trabajo "proporciona una imagen liberadora del espíritu indomito y la versatilidad del hombre".

Seifert, de 83 años, quien firmó el manifiesto disidente checoslovaco conocido como "Carta 77", es el primer checoslovaco que gana el Premio Nobel de Literatura.

—Pasa a la página 68—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

SOBRE DIALOGO. Nicaragua, Oct. 11 (AP). Eduardo Calles, vicepresidente del FDR expresa aquí sus conceptos sobre el diálogo programado para el lunes 15 de octubre entre los rebeldes salvadoreños y el presidente José Napoleón Duarte.

Surgen diferencias en ONU sobre debate CA

Naciones Unidas, Oct. 11 (UPI). Nuevos desacuerdos surgieron hoy entre Nicaragua y otros cuatro países centroamericanos respecto a la fecha en que deberá discutirse en la Asamblea General el tema de la situación en América Central.

Nicaragua desea que el debate comience a partir del 18 de este mes y así se lo ha hecho saber al presidente de la Asamblea General, Paul Lusaka.

Pero los demás países centroamericanos, Costa Rica, El Salvador, Guatemala y Honduras, consideran que el debate puede resultar inconveniente para la marcha de las gestiones de paz de Contadora, según dijeron medios diplomáticos.

Habla embajador salvadoreño

El embajador de El Salvador, Mauricio Rosales, comentó hoy públicamente que "hay muchas gestiones en marcha, reuniones programadas dentro de la región y un debate en la Asamblea General puede entorpecer las cosas".

Otro embajador centroamericano dijo que "primero está la reunión de los centroamericanos para discutir las diferencias de opinión sobre aspectos del Acta de Contadora (sugerida por Honduras para el 19 del corriente) y tenemos luego la reunión de los cancilleres de Contadora, que en principio está prevista para el 28 de ese mes. No

—Pasa a la página 76—